



# 3月の園だより

♪「白か黒で答える」という難題を突きつけられ ぶち当たった壁の前で 僕らはまた迷っている 迷ってるけど 白と黒の  
その間に無限の色が広がってる 君に似合う色探して やさしい名前をつけたなら ほら 一番きれいな色 今 君に贈るよ♪ Mr.Children『GIFT』より

## 【園長のことば】

平成 28 年度 竜光保育園 第 622 号

園内に差し込むやわらかな春の陽射しが、今年度の残りわずかな大切な時間をそっと包みこんでくれているようです。さくら組の子どもたちにとっては、別れと出会い、涙と笑顔が交錯する初めての季節をむかえ、戸惑いや不安、さらには新生活へのワクワク感もあるように感じられます。保護者の皆様におかれましては、仕事に家事、そして育児へと奮闘されたことだと存じます。本当にお疲れさまでした。また、本園の日々の保育や行事等の運営においては、いたらぬ点多々あった中、ご協力ご理解をいただき誠に有難うございました。

さて、上記は 2008 年北京オリンピックのテーマソングにもなった Mr.Children の『GIFT (ギフト)』という曲です。子どもの成長する過程において、しばしば二者択一(白か黒)を迫られる場合がありますが、そのどちらでもない、もしかするとそのあいだに第 3 の選択(世界)があるとも考えることができるのではないのでしょうか。そしてその答えを導き出す素地(色)は、元々、実は子どもたちの中に無限に存在しているとしたらどうでしょうか。しかしそれは往々にして子どもが自身で気付いていくものでもなく、大人があたえていくものでもなく、共に手を携えてこそ気付く、生まれていくオリジナルの色(世界)であるはずで。そしてそこに不可欠なものが常に「子どもの声を真摯に傾聴していく」という姿勢であり、そこから生まれる信頼感なのだと思えます。信頼感、一晩でできあがるものではなく、日常のかかわりの積み重ねからしか生まれてきません。時には衝突することもあるでしょうが、それでも子どもたちの声に耳を傾け続けて下さい。

答え(世界)は 1 つや 2 つではなく無限に存在します。あせらずにゆっくりといっしょに探しあて描いて下さい。たとえ傍(はた)から見ると不恰好に見えるかもしれませんが、やさしくてすてきな光り輝くオンリーワンの世界を…。

### 3月の行事予定

- 3日(金) ひなまつり・誕生会
- 10日(金) お別れ会
- 15日(水) 身体測定
- 19日(日) 卒園式
- 中旬 避難訓練
- 4月1日(土) 入園・進級式
- 4月15日(土) 親子遠足



保育参観・作品展



節分の風景

《～この花知ってる?～VOL. 11》

【コブシ(辛夷)】



つぼみが開く直前の実の形が“にぎりこぶし”のように見えることに由来するそうです。「(白)木蓮(ハク)モクレン」と開花時期も花もよく似ています。あの懐メロ『北国の春』に登場する花ですよ。♪…こぶし咲くあの丘北国の ああ北国の春…♪



先月の保育参観・作品展では、子どもたちの成長を見て頂き有難うございました。クラスでは早くもランドセルの話題など、小学校入学への期待に胸を膨らませています。卒園まであと少しとなりましたが、一日一日を大切に、子どもたちと素敵な思い出をたくさん作っていきましょう。

**うめ組**  
うめ組さんで過ごすのもわずか1ヶ月となりました。「もう さくらさんになるもんね!」といった会話も聞こえてきて、進級できる喜びをかみしめているようです。友だちとの関わりの中でも、少しずつですが「譲る」「待つ」などの姿も見られるようになり、年長組でのさらなる成長・活躍が楽しみです。1年間のご協力ありがとうございました。

**もも組**  
もも組で過ごす日々も残り1ヶ月。「うめ組さんになったら色々なことができないといけないから今から頑張らないとね。」そんな声も聞こえてきそうなほど、身の回りのことやお手伝いなどを意欲的に行っている子どもたち。ずいぶんお兄さん、お姉さんに成長しました。1年間ご協力頂きありがとうございました。

**たんぽぽ組**  
この1年間で大きく成長した子どもたち。進級することを楽しみにしているようで、意識的に身の回りのことを進んでしようとするなどの姿が見られます。いつも元気いっぱいの子たちからたくさんの笑顔をもらい、楽しく過ごさせて頂きました。あたたかく見守っていただき本当にありがとうございました。

**すみれ1歳児組**  
4月の頃に比べると、一人ひとりの成長がとても感じられうれしく思います。自分でズボンをはいたり、ご飯を食べたりするなどできることもどんどん増えています。来年度から“黄色いかばん”を持って、少しお兄ちゃんお姉ちゃんの顔をして登園する姿が待ち遠しいです。1年間ありがとうございました。

**すみれ0歳児組**  
今月より3名のお友だちが仲間入り。21名となり、ますますにぎやかになりました。「お座り」「ハイハイ」「つかまり立ち」「ひとり歩き」と成長はそれぞれですが、その中でも、月齢のひくいお友だちを“よしよし”とあやしたりなど微笑ましい姿も見られ一人ひとりの成長を感じます。1年間あたたかく見守っていただきありがとうございました。

